



Le ministère des Affaires étrangères et du Commerce international veille à la promotion de ces valeurs dans les activités qu'il mène à l'étranger au niveau bilatéral et au sein de grandes organisations internationales comme les Nations unies, le Commonwealth, la Francophonie, le G-8 et l'Organisation des États américains. Nous offrons également au gouvernement du Canada des conseils sur la façon de traiter certains problèmes survenant à l'étranger – violations des droits de la personne, conflits, besoins de développement et autres – selon les valeurs chères aux Canadiens. Nous demandons régulièrement à la population de nous indiquer comment nous pourrions, à leur avis, nous acquitter encore mieux de cette tâche. Et nous avons assumé un rôle de chef de file pour les questions internationales que les Canadiens ont le plus à cœur, notamment en ce qui a trait à éliminer les mines terrestres, à promouvoir le développement durable et à mettre un terme au travail des enfants.

Le MAECI a également consacré ses efforts à la promotion des industries culturelles et des arts canadiens à l'étranger, que ce soit les arts d'interprétation, les arts visuels, l'artisanat, la littérature et l'édition, le cinéma, la production vidéo et télévisuelle ou le multimédia. Nos programmes d'éducation internationale et de relations universitaires sont, quant à eux, plus que des occasions pour les étudiants et les chercheurs canadiens : ils soutiennent aussi les efforts de commercialisation de nos établissements d'enseignement.

NOTRE ORGANISATION

Le ministère des Affaires étrangères et du Commerce international est composé de directions générales géographiques et fonctionnelles. Nos directions générales géographiques gèrent l'ensemble des relations du Canada avec des régions et des pays déterminés. D'autres directions générales sont chargées de questions et de programmes tels que la sécurité et le contrôle des armements, la politique commerciale, le développement du commerce international, les organismes internationaux, les relations culturelles et universitaires, les affaires juridiques, les programmes d'information du public, l'environnement, les droits de la personne et l'aide aux Canadiens qui voyagent ou résident à l'étranger.